

Une délégation du syndicat français des professeurs de sport visite Cuba



La Havane, 10 mai, (RHC).- Des responsables de l'INDER, l'Institut National du Sport, de l'Education physique et des Loisirs, et des athlètes qui ont donné du renom au mouvement sportif cubain ont accueilli à La Havane une délégation du syndicat français des professeurs de sports.

Son secrétaire général, Jean-Paul Tournaire, a condamné l'activation du chapitre III de la loi Helms-Burton, par laquelle l'administration Trump a donné un nouveau tour de vis au blocus de Cuba.

«Cela nous semble scandaleux. Je suis stupéfait de voir comment Trump craint Cuba. Je trouve cela très ridicule. Je n'ai pas l'impression que Cuba souhaite attaquer M. Trump» a-t-il relevé.

Jean-Paul Tournaire a confirmé le but de sa visite dans des déclarations à la presse.

«Nous sommes venus à Cuba pour son expérience originale, l'organisation politique, éducative qui nous semble un exemple pour développer précisément la démocratie, en particulier chez la jeunesse et notre responsabilité est sa formation, son éducation » a-t-il indiqué.

Martha Lidia Ruiz, responsable des relations internationales à l'INDER a remercié la délégation syndicale française de sa présence à Cuba au moment où le gouvernement des Etats-Unis renforce le blocus de Cuba.

A la fin de la rencontre qui a duré deux heures, les visiteurs ont voulu se prendre en photo devant le grand portrait de Che Guevara.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/190357-une-delegation-du-syndicat-francais-des-professeurs-de-sport-visite-cuba>



Radio Habana Cuba